

Ressort: Auto/Motor

Seehofer hält Streit um PKW-Maut in der Koalition für beendet

München, 21.09.2014, 00:00 Uhr

GDN - Der CSU-Vorsitzende Horst Seehofer hält den Streit um die PKW-Maut für Ausländer innerhalb der Koalition für beendet. Seehofer sagte "Bild am Sonntag": "Herr Schäuble und ich haben uns besprochen. Mit dem Ergebnis, dass Alexander Dobrindt einen Gesetzesentwurf für die Pkw-Maut für Ausländer Ende Oktober vorlegen wird. Der Gesetzentwurf wird alle Bedenken, auch die aus den Grenzregionen, befriedigend lösen. Der Streit ist beigelegt, die Maut kommt. Ich bin sehr zufrieden."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41379/seehofer-haelt-streit-um-pkw-maut-in-der-koalition-fuer-beendet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com